
ALLEGATO A)  alla deliberazione di consiglio comunale n.  33 del 4/11/2016 
 
Interventi registrati nel corso della discussione  
 
SINDACO 

Se qualcuno ha qualcosa da dichiarare, altrimenti mettiamo in votazione. 
CONSIGLIERE CRIVELLARO 

Io devo riprendere il solito discorso delle registrazioni e dei verbali che vengono, a parer mio, 
modificati. Quindi fintanto che non ci sarà la documentazione a disposizione, e ci sarà un 
chiarimento sulla situazione, io voterò contrario a questa approvazione dei verbali. Faccio presente 
che le mie richieste ad oggi non sono state esaudite. 
SINDACO 

Quali sarebbero, Consigliere? 
CONSIGLIERE CRIVELLARO 

Ho fatto richiesta di vedere la registrazione dei verbali, ma non è arrivata. 
SINDACO 

La registrazione dei verbali – vi ho inviato anche l’email ancora da un bel po’ di mesi – la potete 
scaricare come Consiglieri da un hard disk virtuale, un server riservato solo a noi Consiglieri, vi ho 
mandato la nuova password qualche giorno fa, perché per questioni di sicurezza è stata cambiata. 
Però le modalità sono esattamente le stesse. Quindi potete scaricare il file audio quando volete. 
CONSIGLIERE CRIVELLARO 

Visto che ha un terminale davanti, provi a scaricare l’ultimo Consiglio comunale. 
SINDACO 

Prendiamo atto, chiederò al tecnico di mandare direttamente il link solo a noi Consiglieri. 
Altre osservazioni? Voi li avete visti? 

CONSIGLIERE GARBO 
L’ultimo non l’ho controllato. 

CONSIGLIERE MENEGAZZO NICOLA 
Sulle registrazioni niente da dire, facciamo solo rilevare un ritardo nella risposta all’ultima 

interrogazione. Per carità, non casca il mondo, però se ci sono delle regole, cerchiamo di seguirle. 
CONSIGLIERE GARBO 

Poi, è una roba che va da una vita, si pensava che magari con il cambio si cambiasse anche un 
po’ il metodo: prima si organizza il Consiglio comunale e poi si deve rincorrere per avere i 
documenti. Lunedì sono andato, non muore nessuno, però se ci sono dei metodi bisogna seguirli, mi 
hanno dato una parte della documentazione e una parte dopo. Quindi qualcuno dice sono tre giorni, 
ma pensiamo anche che c’è qualcuno che forse lavora, tante robe, quindi non è che si può avere 
accesso immediatamente come si dovrebbe avere. Eccepiamo questo tipo di metodo che sarebbe 
bene cambiasse. Non va bene. Prima si fanno, a mio avviso – ma non voglio insegnare niente a 
nessuno, voglio solamente sottolineare un metodo – prima si preparano i punti e poi si organizza il 
Consiglio comunale, perché così siamo sicuri che non c’è nessun dubbio. Questo direi che sarebbe 
il minimo. 
ASSESSORE ROSINA 

Scusami Claudio, io ho in mano la tua documentazione che tu hai richiesto, non sei andato a 
ritirare, tanto perché non venisse buttata via, tu non c’eri, hai avvisato che non c’eri, eventualmente 
manda un sostituto se non puoi venire. Questa è la tua. 
CONSIGLIERE GARBO 

Siccome, caro Andrea, so cosa mi hanno dato lunedì e ho qui la copia, non era immediatamente 
perché io sono venuto via che era l’una e mezza. Non è per fare questioni. Saprò cosa mi hanno 
consegnato! Perché devi sottolineare delle cose? 

 
(Intervento fuori microfono) 



Io sono andato lì lunedì. Lo so quando sono andato, vuoi la copia? Quando sono andato non 
c’era tutto quanto. 

(Intervento fuori microfono) 
Non l’ho ritirata martedì, perché era festa. Se tu l’hai ritirata, hai fatto un’azione personale e io 

non voglio intervenire. Io sono stato là, e la signora Ester mi ha dato quello che aveva. Questa è la 
realtà. Pensi che mi incaponisco a dire delle cose che non sono reali? Non dovevi neanche 
intervenire! 
SINDACO 

Andiamo avanti. Se non ci sono altre osservazioni, mettiamo in approvazione i verbali delle 
sedute del 29 luglio 2016 e del 2 settembre 2016. 

Favorevoli   11 
Contrari   01 
Il Consiglio approva.  

CONSIGLIERE CRIVELLARO 
Il male di questa operazione è che io devo sorbirmi un verbale approvato da voi senza neanche 

avere l’occasione di confrontarlo. E questa è democrazia. 
 


